

Los "Montoneros" Disponen ya de Lanza-Cohetes Antitanques

BUENOS AIRES, 22 de junio (AFP).— Los Montoneros (organización de guerrilla argentina, que oscila entre el peronismo y el marxismo-leninismo) recibieron recientemente armas de fabricación soviética, según afirmaron hoy aquifuentes de inteligencia militar.

Especialistas de los servicios de inteligencia de las fuerzas armadas argentinas, quienes conversaron con el enviado especial de AFP, indicaron que esta organización guerrillera dispone desde hace un mes aproximadamente de lanzacohetes antitanques de fabricación soviética de tipo RP-G7.

Esta arma es utilizada por algunos grupos de terroristas palestinos, como los de la organización Al Fatah.

Los especialistas de los servicios de inteligencia argentinos piensan que estas armas fueron entregadas a los Montoneros por simpatizantes árabes.

Los expertos anotan al respecto que una delegación del estado mayor de los Montoneros efectúa actualmente una visita a Líbano, invitada por la organización Fatah.

Según la agencia de noticias palestina Wafa, ambos movimientos "evocaron las relaciones bilaterales y la mutua cooperación".

Fue un lanzacohetes de tipo RG-P7, según las mismas fuentes, el que utilizaron el 10 de junio último los Montoneros en el atentado cometido contra la Casa Rosada.

Ese atentado sólo habría provocado daños materiales.

Esta arma, destacan los miembros de los servicios de inteligencia militar, es muy fácil de manejar e incluso puede ser utilizado por terroristas desde un vehículo en movimiento.

El lanzacohetes RG-P7 tiene un alcance de unos 400 metros.

Los Montoneros, duramente combatidos por las fuerzas armadas argentinas, están principalmente diseminados en la región de Buenos Aires, donde fueron registrados tres nuevos atentados en las últimas 24 horas.

EXCELSIOR

Por JOSE TORRES

ROMA, Italia, 22 de junio. (AP)—Los esfuerzos hechos por el régimen militar argentino para la realización de la Copa Mundial de Fútbol no parecen haber logrado modificar mucho su imagen ante algunos europeos, por lo menos entre los izquierdistas.

Unas horas antes de que Italia fuera eliminada de la final de la copa por Holanda, el diario comunista romano "Paese Sera" publicó una nota titulada: "Argentina también significa 8,000 personas desaparecidas". Se basa en denuncias efectuadas por la sección italiana de Amnistía Internacional en el sentido de que "el ambiente festivo de la Copa Mundial no logró suavizar la tensión política" en el país. Y afirma que durante el torneo continuaron las políticas y las desapariciones inexplicadas.

El semanario izquierdista milanés "Panorama" apareció el mismo día con una nota de tres páginas que dice que las fuerzas que se oponen al gobierno del Presidente Jorge Rafael Videla "ganaron el partido más importante del torneo".

Para apoyar esa afirmación, publica una en-

El Ambiente Festivo no Aminora la Tensión Política Argentina

trevista efectuada en Buenos Aires a Juan Gelman, jefe de prensa del movimiento peronista Montoneros, que según indica "Panorama" llegó a la capital argentina en forma clandestina.

Gelman dijo que la disputa de la Copa del Mundo se efectuó pacíficamente gracias a una tregua que proclamaron para el torneo su movimiento de resistencia y otros, según el semanario.

Los diarios moderados, aunque admiten el gran trabajo de organización y la entusiasta contribu-

ción del pueblo argentino al torneo, no dejan de criticar al régimen militar.

El corresponsal en Buenos Aires el "Tages-Anzeiger" de Zurich, uno de los más importantes diarios suizos, dice: "Los autores de la campaña de calumnias antiargentinas, probablemente a menudo han barajado fraudulentamente las cifras sobre muertos y desaparecidos y dramatizaron varios hechos para restar importancia a su propia responsabilidad en la tragedia. La propaganda fue en parte muy agresiva y contribuyó a crear una imagen que difícilmente coincide con la rea-

lidad argentina. Pero declarar esto no significa para nada que uno tienda a concordar con un alto funcionario gubernamental que cree que «todo es obra de unos cuantos periodistas europeos que, por unos sucios dólares aperecen como protagonistas de la subversión».

"La mayor parte de los 17,000 periodistas y aficionados que vinieron aquí para presenciar los partidos formularon comentarios positivos e incluso entusiastas sobre el país y el pueblo argentino. Pero su testimonio no redime los horribles excesos cometidos en nombre de la seguridad del Estado".

En Holanda, la prensa, radio y televisión informaron diariamente sobre la situación política argentina desde que se inició el torneo. Un diario izquierdista, "Volkskrant" de Amsterdam, publicó una foto por día de algunas de las personas que supuestamente desaparecieron después de ser detenidas por la policía argentina.

Un periodista de la televisión holandesa afirmó que fue detenido en Buenos Aires durante varias horas por funcionarios de seguridad, tras entrevistar a familiares de personas supuestamente desaparecidas.